

LA RÉVISION DU SCOT DU PAYS DES CÉVENNES EST ENCLENCHÉE

Dans le cadre de la révision du Schéma de Cohérence Territoriale (SCOT), la "CITTAMACHINA", une estafette mobile de concertation et de communication, est venue à la rencontre des habitants du territoire les 15, 16 et 18 juin. Une démarche qui permet désormais d'entamer l'élaboration du Projet d'Aménagement Stratégique, qui se déroulera jusqu'au printemps 2025.

C'est une démarche de concertation originale qui a pu prendre forme lors de la fête de la forêt à La Grand-Combe dimanche 16 juin, ainsi que sur les marchés d'Alès le samedi 15 juin, et de Saint-Ambroix le mardi 18 juin : à l'aide de panneaux d'exposition, les animateurs circulant dans l'estafette "CITTAMACHINA" ont pu expliquer ce qu'est un SCOT et recueillir l'avis de la population sur les "pépites" du territoire, sur les atouts ayant séduit ces habitants pour s'installer et sur leur vision du territoire dans 20 ans. Près d'une centaine de contributeurs s'est prêtée à l'exercice.

Cette démarche clôt la première phase de réalisation du diagnostic territorial et enclenche celle de l'élaboration du Projet d'Aménagement Stratégique qui se déroulera jusqu'au printemps 2025...

Plus d'infos

sur la révision du SCOT du Pays des Cévennes

scot@payscevennes.fr